



17 Pièces

703 m²

Réf. 8124583

7 900 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dossier exclusif : golfe de saint-tropez : a la campagne magnifique domaine en toute intimité, avec vue imprenable sur la vallée, la forêt et le massif des maures le luxe d'un domaine privé de 27 hectares, propriété exceptionnelle, située au cœur d'un magnifique domaine privé de 270.000 m² (!); la propriété est composée d'une villa principale (+/- 466 m²), d'une maison d'amis (+/- 186 m²), d'une maison de gardien (136 m²), d'une piscine, d'un court de tennis privé, d'une forêt, le tout entouré de beaux jardins aux essences méditerranéennes, tels qu'oliviers, magnolias, ... Profitez de la vue ...

Gulf of saint tropez | countryside | magnificent estate in complete privacy, with fantastic views onto the valley, the forest and the "massif des maures" the luxury of a 27 hectare private estate, in perfect condition exceptional property set at the heart of a wonderful private domain of 270.000 m² (!); the property is composed of a main villa (+/- 466 m²), a guest house (+/- 102 m²), a care takers house (136 m²), a pool, a private tennis court, its own forest, all surrounded by lovely gardens with mediterranean species, such as olive trees, magnolia,... Enjoy the unobstructed views onto the ...

MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

